

Staunen aber auch mitmachen konnte man gestern in der Feuerweherschule Telfs

3000 Besucher bei Feuerwehr-Schau



▲ Die Bergeschere, demonstriert von Tiroler-Versicherungsvorstand Walter Schieferer, Landesfeuerwehrkommandant Klaus Erler, Melanie Hotter und Landesfeuerwehrinspektor Alfons Gruber (von links).



◀ In Schutz-ausrüstung gegen einen Pkw-Brand: Feuerwehr-Profis beeindruckten die Besucher.

▲ „In einem Feuerwehr-Lkw will ich auch einmal sitzen“ – der Blick verrät hier mehr als alle Worte...



„Wasser marsch!“ Die Kleinen durften selbst löschen.

Wie lösche ich meinen brennenden Fernseher? Wie arbeitet ein Feuerwehrmann mit einer Bergeschere? Wie brennend ist ein Tunnel-Brand?

Auf diese und 1000 andere Fragen gab's gestern beim Tag der offenen Tür in der Feuerweherschule Telfs eine Antwort. Zur Begeisterung von Groß und Klein wurden die „Katastrophen“ hautnah und wirklichkeitsgetreu inszeniert. Retten, Löschen, Schützen und Bergen wurden zum lehrreichen Ereignis! Als am Nachmittag auch noch ein Hubschrauber zu einem fingierten Waldbrand flog, waren

sich vor allem die vielen jungen Besucher einig: „Ich will auch einmal Feuerwehrmann werden!“

Apropos junge Besucher: Kinder durften selbst mit einem Strahlrohr löschen und beim Feuerwehr-Quiz ihr Wissen unter Beweis stellen. Rund 3000 Besucher waren im Laufe des Tages dabei.

Fotos: Christof Birbaumer